Un nouveau bureau municipal phare pour la proximité

u cœur du noyau villageois de Saint-André
(16°), 415 boulevard Henri-Barnier, le nouveau bureau
municipal de proximité a été
inauguré hier par Daniel Sperling, adjoint au maire UMP délégué au plan "mieux vivre ensemble", aux côtés notamment
de Samia Ghali, sénatrice-maire PS des 15° et 16° arrondissements. Ce "BMDP" remplace
celui de Saint-Henri mal adapté aux personnes à mobilité réduite.

Sur un plateau de 170 m² à la décoration marine (sol ressemblant à un pont de bateau, hublots, phare symbolisant la qualité du service public qui éclaire et guide l'usager...), ces locaux déclinés en gris et blanc

Situé au cœur du noyau villageois de St-André, ce bureau concerne 28 000 habitants

intéressent les 28 000 habitants du secteur. Il est l'un des 23 "BMDP" de la ville où 5 agents municipaux, sous la direction de Patricia Merolla, accueilleront le public pour ses démarches administratives (passeports, copies d'actes d'Etat-Civil, cartes grises...). "Grâce à ces bureaux décentralisés, 800 000 Marseillais sont reçus par an et 450 000 actes effectués sur la même période. Une enquête de satisfaction auprès des usagers



Daniel Sperling, adjoint au maire UMP délégué au plan "mieux vivre ensemble" (2° à dr.), a inauguré ce nouveau bureau de proximité aux côtés de Samia Ghali, sénatrice-maire PS des 15°-16° arr. /PH.F. PENNANT

prouve que 98% d'entre-eux considèrent la proximité comme un atout, c'est la vocation principale de ces "BMDP", précise Daniel Sperling, après avoir chaleureusement salué Samia Ghali.

"On est ici en famille et malgré nos différences politiques, on apprécie tous deux le respect mutuel et les valeurs humanistes"

De son côté, la sénatrice-maire PS qui remercie aussi "Daniel, un ami personnel" a évoqué la réfection totale du service de l'Etat-Civil de la mairie de secteur. "Ici, le bureau de proximité, grâce au travail effectué en collaboration avec le CIQ, bénéficie d'une requalification du boulevard Henri-Barnier, sa mise en sens unique", précise Mme Ghali, en présence aussi de Bernard Susini, adjoint au maire UMP, Pierre Thévenin, élu UMP et Sébastien Jibrayel, conseiller régional PS. Depuis jeudi, ceux qui le désirent pourront prendre rendez-vous par internet sur le site de la Ville (www.marseille.fr) avant de se rendre dans ce nouveau bureau de Saint-André. Ainsi, pas d'attente et une meilleure qualité du service pour obtenir un passeport biométrique, par exemple.

La modernité au service de la proximité: c'est aussi cela le symbole du phare!

ÉrIC ESPANET